

слова Р. Рождественского

ВСЯ ЖИЗНЬ ВПЕРЕДИ

из репертуара ВИА "Самоцветы"

муз. А. Экимяна
инстр. А. Школяр

$\text{♩} = 122$

Флейта *f*

Кларнет В \flat 1

Кларнет В \flat 2

Альт-саксофон 1 *f*

Альт-саксофон 2 *f*

Труба В \flat *f*

Тарелочка *f*

Малый барабан

Тарелки *f*

Большой барабан

Корнет В \flat 1 *f*

Корнет В \flat 2 *f*

Альт Е \flat 1

Альт Е \flat 2

Тенор 1 *f*

Тенор 2

Баритон *f*

Бас 1-2 *f*

The musical score is arranged in a standard orchestral format with multiple staves. The key signature is B-flat major (two flats) and the time signature is 4/4. The tempo is marked as quarter note = 122. The score begins with a dynamic marking of *f* (forte). The instruments listed on the left are: Flute, Clarinet B-flat 1, Clarinet B-flat 2, Alto Saxophone 1, Alto Saxophone 2, Trumpet B-flat, Snare Drum, Cymbals, Horn B-flat 1, Horn B-flat 2, Tenor 1, Tenor 2, Baritone, and Bass 1-2. The notation includes various rhythmic patterns, rests, and dynamic markings throughout the piece.

1

The musical score is arranged in a standard orchestral layout. The instruments are listed on the left side of the page. The score is written in a key signature of one flat (B-flat major or D minor) and a 3/4 time signature. The first measure is followed by a first ending bracket labeled '1'. The second and third measures contain the main body of the music. Dynamics include *mf* (mezzo-forte) and *f* (forte). The score includes parts for Flute (Фл.), Clarinet (Кл.), Trumpet (Тр.), Mallets (м.б.), Bass Drum (Б.Б.), Horns (Кор.), Euphonium (Eb), Trombone (Т.1, Т.2), Baritone (Бар.), and Bass (Бас). The music is in 3/4 time with a key signature of one flat.

Музыкальный нотный набор для оркестра, страница 3. Состоит из 14 стaves с различными инструментами. Ключевые моменты:

- Фл.** (Flute): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Кл.** (Clarinet): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- С-А** (Saxophone Alto): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Тр.** (Trumpet): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- м.б.** (Mellophone): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Б.Б.** (Bass Drum): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Кор.** (Cor Anglais): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Еб** (E-flat Trombone): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Т.1** (Trumpet 1): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Т.2** (Trumpet 2): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Бар.** (Baritone): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.
- Бас** (Bass): Играл в первой половине, затем пауза, во второй половине.

Музыкальный язык: классический оркестр. Темп: умеренно. Метр: 4/4. Ключ: G major (два диэза).

2

Фл.

Кл.

Кл.

С-А

С-А

Тр.

м.б.

Б.Б.

Кор.

Кор.

Еб

Еб

Т.1

Т.2

Бар.

Бас

Музыкальный партитура на 5-й странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон А)
- С-А (Саксофон А)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малый барабан)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Корнет)
- Кор. (Корнет)
- Еб (Эвасальфон)
- Еб (Эвасальфон)
- Т.1 (Тромбон 1)
- т.2 (Тромбон 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный текст на 5-й странице, включающий ноты для различных инструментов: Фл., Кл., С-А, Тр., м.б., Б.Б., Кор., Еб, Т.1, т.2, Бар., Бас. Музыкальный текст на 5-й странице, включающий ноты для различных инструментов: Фл., Кл., С-А, Тр., м.б., Б.Б., Кор., Еб, Т.1, т.2, Бар., Бас.

3

Фл.
Кл.
Кл.
С-А
С-А
Тр.
м.б.
Б.Б.
Кор.
Кор.
Еб
Еб
Т.1
Т.2
Бар.
Бас

Музыкальный партитура на 7-й странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон)
- С-А (Саксофон)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малый барабан)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Корнет)
- Кор. (Корнет)
- Еб (Тромбон)
- Еб (Тромбон)
- Т.1 (Тромбон)
- т.2 (Тромбон)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Скоропортителю: **pp**

Музыкальный партитура на 7-й странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон)
- С-А (Саксофон)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малый барабан)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Корнет)
- Кор. (Корнет)
- Еб (Тромбон)
- Еб (Тромбон)
- Т.1 (Тромбон)
- т.2 (Тромбон)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

This musical score is for page 8 of a piece, featuring a variety of instruments. The score is organized into systems. The first system includes Flute (Фл.), Clarinet (Кл.), and Saxophone (С-А). The second system includes Trumpet (Тр.), Mellophone (м.б.), and Bass Drum (Б.Б.). The third system includes Horns (Кор.), Trombones (Т.1, Т.2), and Baritone (Бар.). The final system includes Bass (Бас). The score is divided into two main sections, 1. and 2., with a repeat sign. A box containing the number 4 is positioned above the third measure of the first system. The key signature has two flats (B-flat and E-flat), and the time signature is 3/4. The score includes various musical notations such as rests, notes, and dynamic markings like *f* (forte). The instruments are arranged from top to bottom: Фл., Кл., Кл., С-А, С-А, Тр., м.б., Б.Б., Кор., Кор., Еб, Еб, Т.1, Т.2, Бар., Бас.

Музыкальный партитура на 9 странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Flute)
- Кл. (Clarinet)
- Кл. (Clarinet)
- С-А (Saxophone Alto)
- С-А (Saxophone Alto)
- Тр. (Trumpet)
- м.б. (Mellophone)
- Б.Б. (Bass Drum)
- Кор. (Cor Anglais)
- Кор. (Cor Anglais)
- Еб (Euphonium)
- Еб (Euphonium)
- Т.1 (Trumpet 1)
- Т.2 (Trumpet 2)
- Бар. (Baritone)
- Бас (Bass)

Скоропортителна музикална партитура на 9 страница, вклучувајќи следниве инструменти:

- Фл. (Флујта)
- Кл. (Кларинет)
- Кл. (Кларинет)
- С-А (Саксофон Алто)
- С-А (Саксофон Алто)
- Тр. (Трупа)
- м.б. (Меллофон)
- Б.Б. (Бас Барабан)
- Кор. (Кор Англис)
- Кор. (Кор Англис)
- Еб (Еупониум)
- Еб (Еупониум)
- Т.1 (Трупа 1)
- Т.2 (Трупа 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный партитура на 10 странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон-Альто)
- С-А (Саксофон-Альто)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малые барабаны)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Кор Anglais)
- Кор. (Кор Anglais)
- Еб (Еупониум)
- Еб (Еупониум)
- Т.1 (Тенор 1)
- Т.2 (Тенор 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный партитура на 10 странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон-Альто)
- С-А (Саксофон-Альто)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малые барабаны)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Кор Anglais)
- Кор. (Кор Anglais)
- Еб (Еупониум)
- Еб (Еупониум)
- Т.1 (Тенор 1)
- Т.2 (Тенор 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный партитура на 11 странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон Альта)
- С-А (Саксофон Альта)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Малые барабаны)
- Б.Б. (Большой барабан)
- Кор. (Кор Anglais)
- Кор. (Кор Anglais)
- Еб (Тромбон)
- Еб (Тромбон)
- Т.1 (Труба 1)
- Т.2 (Труба 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный текст на странице 11, включающий ноты для различных инструментов: Фл., Кл., С-А, Тр., м.б., Б.Б., Кор., Еб, Т.1, Т.2, Бар., Бас. Музыкальный текст на странице 11, включающий ноты для различных инструментов: Фл., Кл., С-А, Тр., м.б., Б.Б., Кор., Еб, Т.1, Т.2, Бар., Бас.

Музыкальный нотный набор для оркестра, страница 13. Скрипка (С-А) и альт (А-С) играют в тональности ми-бемоль мажор. Флейта (Фл.), кларнет (Кл.), саксофон (С-А), труба (Тр.), меллофон (м.б.), барабан (Б.б.), корангель (Кор.), тромбон (Еб), труба 1 (Т.1), труба 2 (Т.2), баритон (Бар.) и бас (Бас) играют в тональности ми-бемоль мажор. Музыкальный набор включает следующие инструменты:

- Фл. (Флейта)
- Кл. (Кларнет)
- Кл. (Кларнет)
- С-А (Саксофон сопрано)
- А-С (Альт)
- Тр. (Труба)
- м.б. (Меллофон)
- Б.б. (Барабан)
- Кор. (Корангель)
- Кор. (Корангель)
- Еб (Тромбон)
- Еб (Тромбон)
- Т.1 (Труба 1)
- Т.2 (Труба 2)
- Бар. (Баритон)
- Бас (Бас)

Музыкальный партитура на 15 странице, включающая следующие инструменты:

- Фл. (Flute)
- Кл. (Clarinet)
- Кл. (Clarinet)
- С-А (Saxophone)
- С-А (Saxophone)
- Тр. (Trumpet)
- м.б. (Mallets)
- Б.Б. (Bass Drum)
- Кор. (Cor Anglais)
- Кор. (Cor Anglais)
- Еб (E-flat Trombone)
- Еб (E-flat Trombone)
- Т.1 (Trumpet 1)
- т.2 (Trumpet 2)
- Бар. (Baritone)
- Бас (Bass)

Скоропортителю партитуры на 15 странице, включающей следующие инструменты:

- Фл. (Flute)
- Кл. (Clarinet)
- Кл. (Clarinet)
- С-А (Saxophone)
- С-А (Saxophone)
- Тр. (Trumpet)
- м.б. (Mallets)
- Б.Б. (Bass Drum)
- Кор. (Cor Anglais)
- Кор. (Cor Anglais)
- Еб (E-flat Trombone)
- Еб (E-flat Trombone)
- Т.1 (Trumpet 1)
- т.2 (Trumpet 2)
- Бар. (Baritone)
- Бас (Bass)